

Dates to remember ♦ Wichtige Daten

Date ♦ Datum	Time ♦ Zeit	Event	Ereignis
27/08	18:00	Lower School parent night	Elternabend in der Lower School
28/08	18:00	Upper School parent night	Elternabend in der Upper School
10/09	13:30	early dismissal - staff PD	vorzeitiger Schulschluss - Lehrerweiterbildung
18/09	8:30-15:15	community sports day	Schulsportfest
23/09	--	school closed - staff work day	schulfrei wegen Lehrerweiterbildung

School news · Schulnachrichten

25th Anniversary Summer Fair

Last Friday we celebrated our 25th Anniversary year together with a Summer Fair to bring the community together. We were joined by Thuringia's Culture Minister, Dr. Christian Tischner, Weimar's Oberbürgermeister, Peter Kleine, our Ortsteilbürgermeisterin, Ines Bolle, and former Director Nora Evers, as well as hundreds of current families, alumni, neighbours, supporters and our Board members. Thank you to everyone who worked so hard to make this lovely event happen.



There are still some prizes from the Tombola that have not been claimed. Winning numbers: 021, 028, 119, 155, 217, 219, 279, 285, 286, 344, 348, 365, 432, 480, 483. Miss Nittka has the prizes at the reception. for the lucky winners to claim.

If you have any feedback that you would like to share with us to help make the future events even better, please follow the [link](#) to the feedback form.

Feier zum 25-jährigen Jubiläum

Am vergangenen Freitag haben wir unser 25-jähriges Jubiläum mit einem Sommerfest für unsere Gemeinschaft gefeiert. Zu Gast waren Thüringens Kulturminister, Dr. Christian Tischner, Weimars Oberbürgermeister, Peter Kleine, unsere Ortsteilbürgermeisterin, Ines Bolle, die ehemalige Direktorin der THIS, Nora Evers, sowie Hunderte von aktuellen und ehemaligen Familien unserer Schule, Nachbar:innen, Unterstützer:innen und unser Vorstand. Vielen Dank an alle, die diese schöne Veranstaltung ermöglicht haben.



Es gibt noch einige Preise aus der Tombola, die nicht abgeholt wurden. Gewinnzahlen: 021, 028, 119, 155, 217, 219, 279, 285, 286, 344, 348, 365, 432, 480, 483. Die glücklichen Gewinner:innen erhalten ihre Preise an der Rezeption.

Wenn Sie uns Feedback geben möchten, damit wir zukünftige Veranstaltungen noch besser gestalten können, folgen Sie bitte dem [Link](#) zum Feedback Formular.

Start of the year... new teachers, new students



We all Belong

Welcome to the 2025/2026 school year! We hope that you have had a good start to the year. From our perspective, learning across the grade levels is happening at pace, students have been reacquainted with routines and expectations and are (re)learning platforms, processes and relationships.

We began this year with a strong focus on belonging as an essential part of building community and supporting transition, for both new and returning students. Research shows that when children feel a sense of connection and belonging, they are more confident, engaged and ready to learn. To develop this, the teachers introduced a variety of activities to help the students build strong relationships, feel seen and valued and develop a shared identity within the classroom and grade level.

This sense of belonging has been strengthened in the eyes of our students as they witnessed the coming together of the whole community to share in both our Zuckertüten and 25th Anniversary Celebrations. We look forward to continuing to partner with students, families and teachers to strengthen our community and help our children flourish. If you have any questions related to your child's academic or social emotional learning, please reach out to the homeroom teacher as the first point of contact. Our dedicated team of office and support staff (Nurse, counselor, Student Support teachers) and us as principals are also available to offer support.

Neues Schuljahr ... neue Lehrer:innen, neue Schüler:innen



Wir alle gehören dazu

Herzlich willkommen zum Schuljahr 2025/2026! Wir hoffen, dass Sie einen guten Start ins neue Jahr hatten. Aus unserer Sicht verläuft der Unterricht in allen Klassenstufen reibungslos, die Schüler:innen haben sich wieder an die Routinen und Abläufe gewöhnt, stellen sich den Anforderungen, nutzen die Plattformen und knüpfen Beziehungen.

Dieses Schuljahr hat mit einem starken Fokus auf Zugehörigkeit begonnen, die wesentlich für den Aufbau von Gemeinschaft und die Erleichterung von Übergängen ist – sowohl für neue als auch für zurückkehrende Schüler:innen. Forschungen zeigen, dass Kinder, die ein Gefühl von Verbundenheit und Zugehörigkeit verspüren, selbstbewusster und engagierter sind und bereit zu lernen. Die Lehrkräfte führten verschiedene Aktivitäten ein, um den Schüler:innen zu helfen, starke Beziehungen aufzubauen, sich gesehen und geschätzt zu fühlen und eine gemeinsame Identität innerhalb der Klasse und der Jahrgangsstufe zu entwickeln.

Das Zuckertütenfest und die Feierlichkeiten zum 25-jährigen Jubiläum haben unser Gemeinschaftsgefühl gestärkt und wir freuen uns darauf, in diesem Geiste weiterhin mit unseren Schüler:innen, Familien und Lehrkräften zusammenzuarbeiten und unseren Kindern zu helfen, zu gedeihen. Wenn Sie Fragen zum akademischen oder sozial-emotionalen Lernen Ihres Kindes haben, wenden Sie sich bitte zunächst an den/die Klassenlehrer:in. Unser engagiertes Team aus Verwaltungs- und Supportmitarbeitern (Krankenschwester, Counselor, Förderlehrer:innen) und wir als Principals stehen Ihnen ebenfalls gerne zur Verfügung.

We look forward to embarking on the journey together with your children and you in the weeks and months ahead.

Mrs Moore and Mr Mills

Parent information evenings and Parent Reps

LS Wednesday 27. Aug 18:00

US Thursday 28. Aug 18:00

Next week all parents will have the opportunity to come to school and meet the Principal and their child's class teacher. Information about the routines, the curriculum, the trips and the communication between home and school will be shared.

Schule ohne Rassismus, Schule mit Courage

We will be taking part in the 2025 State Meeting with other schools in and around Weimar on Wednesday 3. September. The event takes place in many locations around Weimar, but we will begin at the Bauhaus University Mensa am Park at 08:00. Our students and some of our staff will be participating to learn about ways in which we can contribute to making Weimar and Thuringia a more inclusive and cosmopolitan place.



We will also be combining our participation in the Salsa Film Festival with the Schule ohne Rassismus movement this year. This will allow more schools in the city to participate and benefit from the dialogue free films from around the world.

Community Sports Day 18. Sept. Wimaria Stadion

On Thursday, 18. September we will have school at the Wimaria Stadion. We really hope that you will be able to join us. More details will be sent soon related to the pick up and drop off times and locations.

Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihren Kindern und Ihnen die Reise durch die nächsten Wochen und Monate anzutreten.

Frau Moore und Herr Mills

Elternabende und Elternvertreter:innen

LS am Mittwoch, dem 27. August, um 18.00 Uhr

US am Donnerstag, dem 28. August, um 18.00 Uhr

In der kommenden Woche haben Sie Gelegenheit, die Principals und die Klassenlehrer:innen Ihrer Kinder in der Schule zu treffen und sich über Abläufe, Lehrpläne, Ausflüge sowie die Kommunikation zwischen Eltern und Schule zu informieren.

Schule ohne Rassismus, Schule mit Courage

Am Mittwoch, dem 3. September, werden wir gemeinsam mit anderen Schulen aus Weimar und Umgebung an der Landesversammlung 2025 teilnehmen. Die Veranstaltung findet an vielen Orten in Weimar statt, aber wir beginnen um 08:00 Uhr in der Mensa am Park der Bauhaus-Universität. Unsere Schüler:innen und einige unserer Mitarbeiter:innen werden dort sein, um zu erfahren, wie wir dazu beitragen können, Weimar und Thüringen zu einem integrativen und weltoffenen Ort zu machen.



Außerdem werden wir unsere Teilnahme am Salsa Film Festival in diesem Jahr mit der Bewegung „Schule ohne Rassismus“ verbinden. Dadurch können mehr Schulen in der Stadt die dialogfreien Filme aus aller Welt erleben und davon profitieren.

Sportfest am 18. Sept. - Wimaria Stadion

Am Donnerstag, dem 18. September, sind alle Schüler:innen zum Sportfest im Wimaria Stadion; Wir hoffen sehr, dass Sie auch kommen können. Weitere Details zu den Abhol- und Bringzeiten sowie den entsprechenden Orten werden in Kürze bekannt gegeben.

Benefixlauf Wed. 10. Sept., 18:00 at the Wimaria Stadion



This is a great event that brings the school community together with the city of Weimar. Last year we had many participating teams signing up and representing the school in their school T-shirts.

This is an event organised by the Rotary Club Weimar together with the Weimar City Sports Association. The aim is to complete as many sponsored laps of the track as possible in teams of three.

This year's social project benefits SV Gaberndorf eV in Weimar.

Registration for teams of three runners can be made [here](#).

New Teachers introduce themselves



My name is Ian Mills and I am extremely excited to be here and to work with you in the role of Upper School Principal. I moved to Weimar with my two daughters and my wife and we have been settling into the city and new surroundings over the last weeks. The move here is something of a return home for my wife who is from Thuringia,

however, for me, it marks the end of 17 years in Saxony, and Leipzig specifically, after leaving the UK with a rucksack and a laptop looking for an adventure and further language learning challenge having studied German at the University of Bath. Whilst in Leipzig, I completed my MA in Global Studies at the Universitaet Leipzig and Macquarie University, Sydney and then worked at the Technische Universitaet Chemnitz before joining Leipzig International School where I worked for 14 years teaching I&S, ICT, Global Perspectives and the Diploma Business Management course. I also had the roles of Service Learning Coordinator, Head of Department and Assistant Principal whilst there. I am very excited and privileged to be working with you, and for you, in this gorgeous setting in Weimar and look

Benefixlauf - Mittwoch, 10. Sept., 18.00 Uhr im Wimaria Stadion



Dies ist eine großartige Veranstaltung der Stadt Weimar. Im letzten Jahr waren viele Teams von uns dabei und repräsentierten die THIS in ihren Schul-Shirts.

Der Lauf wird vom Rotary Club Weimar gemeinsam mit dem Stadtsportbund organisiert. Ziel ist es, in Dreierteams so viele gesponserte Runden wie möglich auf der Strecke zu absolvieren.

Die diesjährigen Einnahmen dieses Sozialprojekts kommen dem SV Gaberndorf eV in Weimar zugute.

Hier können sich Teams mit je drei Läufer:innen anmelden.

Unsere neuen Lehrer:innen stellen sich vor

Mein Name ist Ian Mills und ich freue mich sehr, hier zu sein und mit Ihnen in meiner Funktion als Leiter der Upper School zusammenzuarbeiten. Ich bin mit meinen beiden Töchtern und meiner Frau nach Weimar gezogen, und wir haben uns in den letzten Wochen in der Stadt und der neuen Umgebung eingelebt. Für meine Frau, die aus Thüringen stammt, ist der Umzug hierher eine Art Heimkehr, für mich hingegen bedeutet er das Ende von 17 Jahren in Sachsen, genauer gesagt in Leipzig, nachdem ich Großbritannien mit einem Rucksack und einem Laptop verlassen hatte, um Abenteuer zu erleben und mich nach meinem Deutschstudium an der Universität Bath einer weiteren sprachlichen Herausforderung zu stellen. Während meiner Zeit in Leipzig habe ich meinen Master in Global Studies an der Universität Leipzig und der Macquarie University in Sydney abgeschlossen und anschließend an der Technischen Universität Chemnitz gearbeitet, bevor ich zur Leipzig International School kam, wo ich 14 Jahre lang I&S, ICT, Global Perspectives und den Diplomkurs Business Management unterrichtete. Dort hatte ich auch die Funktionen des Service Learning Coordinators, des Fachbereichsleiters und des stellvertretenden Schulleiters inne. Es ist mir eine Ehre, in dieser wunderschönen Umgebung mit Ihnen und für Sie arbeiten zu dürfen, und ich freue mich darauf, die Gegend zu erkunden und die Menschen hier besser kennenzulernen.

forward to exploring the surroundings and getting to know the community further.



Namaste! My name is Nirali Parikh, a PYP coordinator and part of Grade 2 team, 2C at THIS this year. I was born and raised in western India in a city called Ahmedabad in Gujarat. This is my 25th year in teaching and since I graduated, I have been working with learners across India, Singapore and the

United States of America and looking forward to a learning journey with all of you here in Weimar. I spent a good time researching educational pedagogy in my free time and also enjoy cycling. I believe in experiential learning and an 'I-CAN' attitude for learning.

I am a parent of a furkid called Goofy. My husband lives in Singapore and hopes to join me soon here in Weimar with our dog.

I attended school and college within the Indian Education System and completed my Bachelor in Arts-Psychology. I am a lifelong learner and active educational researcher. I have completed my Postgraduate Certificate in Education International from University of Nottingham and Master's in International education from University of Bath within the IB-PYP.

Namaste! Mein Name ist Nirali Parikh, ich bin PYP-Koordinatorin und gehöre dieses Jahr zum Team der 2C an der THIS. Ich bin in Ahmedabad in Gujarat, Westindien, geboren und aufgewachsen. Dies ist mein 25. Jahr als Lehrerin, und seit meinem Abschluss habe ich mit Lernenden in ganz Indien, Singapur und den Vereinigten Staaten von Amerika gearbeitet. Ich freue mich auf eine gemeinsame Lernreise mit Ihnen allen hier in Weimar. Auch in meiner Freizeit beschäftige ich mich intensiv mit Pädagogik und ich fahre gerne Fahrrad. Ich glaube an erfahrungsbasiertes Lernen und eine „ICH KANN DAS!“-Einstellung zum Lernen.

Ich habe ein pelziges Kind namens Goofy. Mein Mann, der noch in Singapur ist, hofft, bald mit unserem Hund zu mir nach Weimar zu kommen.

Nach der Schule besuchte ich das College und machte meinen Bachelor in Psychologie. Ich will immer noch mehr wissen und bin als Bildungsforscherin tätig. Ich habe ein Postgraduierten Zertifikat in Internationaler Bildung an der University of Nottingham und einen Master in Internationaler Bildung an der University of Bath im Rahmen des IB-PYP erworben.

The next edition of Campus Voice will be published on Friday 5th September 2025!

Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 5. September 2025!

